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Buongiorno,

vi mando un saluto e un augurio prima di Ferragosto, per raccontarvi cosa ho
fatto nelle ultime settimane (tra cui un bellissimo Pride!) e quello che ci sarà da
fare nelle prossime. Intanto si sono chiuse le Olimpiadi in Francia, che ci hanno
fatto emozionare, discutere e tifare. E in cui c'è stata anche una bella storia
riminese: quella di Alessio Crociani, 23 anni, alla sua prima partecipazione
olimpica. Ha rappresentato l'Italia nel triathlon: da Rimini a Parigi, con i
migliori valori che abbiamo, quelli sportivi. In bocca al lupo a lui per il suo
futuro!

Regione: bene Michele De Pascale, sui territori
servono candidature forti e condivise dai circoli
In questi anni in Regione ci siamo rimboccati le maniche e, spesso con le sole
forze della comunità regionale, siamo ripartiti dopo una pandemia e
un'alluvione. Chi mi conosce lo sa: ho sempre fatto della concretezza e della
risoluzione delle questioni il mio orizzonte politico, sempre per il territorio della
provincia di Rimini e per chi lo abita. Un amministratore deve fare questo,
fedelmente ai valori in cui crede e che rappresenta. E per questo Michele De
Pascale è la persona giusta. 

I temi cruciali della prossima legislatura regionale li ho ben
chiari. Nei cinque anni che verranno bisognerà fare interventi strutturali sul
dissesto idrogeologico e sulla transizione energetica, sciogliere nodi come
quello del riutilizzo delle colonie marine, difendere e rafforzare la sanità
pubblica, sviluppare le infrastrutture, l’aeroporto di Rimini, l’alta velocità, il
trasporto pubblico intelligente. Ci sono le spiagge e le concessioni demaniali, il
nostro immenso patrimonio turistico. Guardando alle persone: il disagio
giovanile, il supporto psicologico, il diritto alla casa, la parità di genere, le
imprese e soprattutto il lavoro, tutelato, giusto, sicuro. Se non ci teniamo
insieme perdiamo i pezzi e come rappresentante di un territorio
sento la responsabilità di evitarlo. Perchè la politica non è tutta uguale, e
non tutta parla solo per parlare. 
Leggi di più.

Ecco le battaglie fatte e i risultati ottenuti per la
comunità riminese. Pronta per le prossime sfide 
Qualche giorno fa ho restituito al mio territorio il racconto del lavoro fatto in
questi anni in Regione, dove ho cercato di essere l’interlocutore politico che
vorrei se fossi un semplice cittadino: qualcuno che porti a termine le cose. Con
me c’erano tante persone, che ringrazio per il pezzo di strada fatto
insieme e per quello che ci sarà da fare. Abbiamo parlato di
apprendistato stagionale, di reddito di libertà, di prevenzione del tumore al
seno, di salute mentale, cooperative di comunità, pesca, eolico, alluvione,
territorio. Impegni micro, battaglie macro, valori che non riguardano solo
l’Emilia-Romagna ma che ci riguardano tutti e che ho ritenuto doveroso portare
avanti.
Continua a leggere.

In visita alla Casa Accoglienza AROP a Rimini

Le associazioni sono inevitabilmente parte integrante del percorso di cura e la
sanità pubblica e accessibile è davvero il bene più prezioso di tutti. È quello che
ho pensato durante la mia visita alla Casa Accoglienza di AROP, che da
vent’anni lavora instancabilmente a fianco di bambini, famiglie, medici e
dei nostri reparti di oncoematologia pediatrica. 
Leggi di più. 

La consegna al Carcere di Rimini del Codice ristretto
per i diritti dei detenuti

Nella Casa Circondariale di Rimini abbiamo consegnato il Codice Ristretto per i
diritti dei detenuti. L’ho detto ai ragazzi che abbiamo incontrato e lo ripeto. La
funzione del carcere deve essere rieducativa e renderla tale è compito di tutti
noi. Per questo la consegna del Codice non è solo un simbolo, ma il
nostro impegno concreto per la tutela della dignità delle persone fuori e dentro
le carceri e per il loro reinserimento nel tessuto sociale una volta usciti. C’è
tanto da fare, lo sappiamo. A cominciare dal sovraffollamento e dalle condizioni
di vita dentro gli istituti penitenziari italiani. Più di 60 suicidi da inizio anno
sono numeri da emergenza. 
Leggi di più. 

Ultime notizie dalla Regione

Attività commerciali,
oltre 2,6 milioni di euro
in provincia di Rimini   
In questi anni non abbiamo mai
smesso di sostenere il commercio.
Dopo gli interventi per la ripartenza
post pandemia, sono in arrivo dalla
Regione 2,6 milioni di euro solo in
provincia di Rimini per bar,
ristoranti, discoteche e esercizi
commerciali. Il nostro territorio è
quello che riceverà più
finanziamenti: sintomo del fermento
e della voglia di crescere e cambiare
che ci contraddistingue da sempre.
Clicca qui

In arrivo 1,7 milioni di
euro per le strutture
sportive nel riminese

Lo sport è condivisione, cultura,
comunità. E per sostenerlo sono in
arrivo oltre 1,7 milioni di euro
destinati a potenziare le strutture
sportive in provincia di Rimini: a
settembre aprirà il nuovo
bando della Regione finanziato
con il Fondo Sviluppo e
Coesione. Il bando precedente è
stato vinto dai Comuni di
Sassofeltrio, Misano Adriatico,
Poggio Torriana e Montecopiolo.
Clicca qui.

Scuola Primaria di Novafeltria, facciamo chiarezza

La Scuola Primaria di Novafeltria è stata dichiarata inagibile e quindi chiusa lo
scorso novembre. Da allora la Regione su richiesta del Comune si è attivata per
trovare fondi e intervenire, valutando l’ipotesi di un progetto di demolizione e
ricostruzione della scuola. Sono andata a fondo sulla questione anche
dopo aver parlato con le forze di centrosinistra del territorio. Per
procedere all’intervento si possono utilizzare fondi nazionali attualmente nella
disponibilità della Regione: ma nonostante le richieste formali, da Roma non
abbiamo ricevuto nessun riscontro. 
Leggi di più. 

Con la Prefetta di Rimini Giuseppina Cassone

Insieme alla Prefetta di Rimini Giuseppina Cassone, a cui questa mattina ho
avuto il piacere di dare il benvenuto sul nostro territorio. Una conversazione
ricca di spunti, dove abbiamo affrontato i principali temi che
caratterizzano una terra complessa ma sfidante come la nostra. Dalla
sicurezza ai grandi eventi, dal turismo alle questioni che riguardano i piccoli
comuni dell’entroterra. E poi il tessuto sociale e le persone, che lavorano per il
meglio della nostra comunità.
Leggi di più. 

Buon Ferragosto! 
Un caro saluto,

Nadia 
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